

Viernes 11 de noviembre | 2022

**Invita IVEC a disfrutar los últimos días de la exposición *Naturaleza alterada*, en el Centro Cultural Exconvento Betlehemita**

Después de una exitosa estancia en el recinto sede del Instituto Veracruzano de la Cultura, la exposición ***Naturaleza alterada***, universo creativo y sensible de la artista contemporánea Maribel Portela, concluye este domingo 13 de noviembre su periodo de exhibición en el **Centro Cultural Exconvento Betlehemita**.

Conformada por 18 obras, ***Naturaleza alterada*** expresa lo efímero de la vida y el mundo natural. La mayoría de sus piezas son creaciones exquisitas en papel china y otros tipos de papel y color, materiales intervenidos por la artista con el propósito de hablar sobre el desapego y compartir su mirada crítica hacia una sociedad que se encuentra inmersa en el consumo y el apego a todo lo material.

En el último bimestre, se han llevado a cabo de manera gratuita más de una decena de visitas guiadas con estudiantes del puerto de Veracruz de todos los niveles escolares, desde jardín de infantes hasta universitarios. Además, en torno a la muestra se han realizado conversatorios y charlas interdisciplinarias con la intervención de biólogos y artistas plásticas, así como se ha propiciado un acercamiento multisensorial a la obra de Maribel Portela en las “Noches de museo” del Exconvento Betlehemita, contando con la participación de las alumnas y alumnos del Centro de Teatro y Cultura ANDA.

Maribel Portela es egresada de la Escuela Nacional de Artes Plásticas de la Universidad Nacional Autónoma de México. Cuenta con más de 42 exposiciones individuales y ha participado en más de cien muestras colectivas en Europa, Asia, África y América. Escultora de renombre internacional, su obra se encuentra en diversas colecciones en México, Puerto Rico, Canadá, Estados Unidos y Dinamarca. Fue segundo lugar en la Segunda Bienal Internacional Juguete Arte Objeto del Museo José Luis Cuevas y miembro del Sistema Nacional de Creadores en 2001, entre otras importantes distinciones. Este año inauguró una exposición en el marco del Festival Internacional Cervantino y recientemente concluyó su participación en la 12ª Exposición de la Bienal



Internacional de Arte de Fibra de Lausana a Beijing, en el Museo Provincial de Yunnan en China. Conoce más de su trabajo en el sitio web <http://www.maribelportela.com>.

El Instituto Veracruzano de la Cultura invita a disfrutar de los últimos días de la exposición ***Naturaleza alterada***, en horario de las 10:00 a las 19:00 horas, en la sala Ida Rodríguez Prampolini del **Centro Cultural Exconvento Betlehemita**. La entrada es gratuita. Para conocer la programación completa de este recinto IVEC visita las redes sociales [@ExCBetlehemita](#) y consulta toda la oferta cultural del Instituto en [www.ivec.gob.mx](http://www.ivec.gob.mx).

**Sede Veracruz**

Francisco Canal s/n esquina Zaragoza, Centro Histórico  
Veracruz, Ver. 01 (229) 931 69 62

**Sede Xalapa**

Xalapeños Ilustres 135, Centro Histórico  
Xalapa, Ver. 01 (228) 818 04 12

[www.ivec.gob.mx](http://www.ivec.gob.mx)

